



Stadtrat Volker C. Koch
Referent für Mobilität und Verkehr

Herzog-Albrecht-Str. 22 85221 Dachau

An die Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Str. 2-6
85221 Dachau

Dachau, den 25. November 2023

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
Die SPD-Fraktion stellt folgenden

ANTRAG:

An der Kreuzung Schleißheimer Straße / Emmy-Nöther-Straße wird stadtauswärts ein Grünpfeil für Radfahrer angebracht.

BEGRÜNDUNG:

Hier ist auf der Schleißheimer Straße ein Radstreifen markiert. Die Kreuzung ist gut einsehbar, so dass es dort Radfahrenden nach vorherigem Anhalten erlaubt werden sollte, auch bei Rot rechts abzubiegen, wenn andere Verkehrsteilnehmende dabei nicht behindert oder gefährdet werden.

Haushaltsmäßige Auswirkungen:

Kosten für das Zeichen und die Arbeitszeit der Verkehrstechnik

Mit freundlichen Grüßen

(Volker C. Koch)

